
Ata da 35ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois 

mil e dezenove. Aos vinte e nove dias do mês de outubro,  realizou-se, neste 

Legislativo, no Plenário “Vereador José Custódio”, a trigésima quinta reunião 

ordinária com a presença de dezenove vereadores. Havendo quórum 

regimental, o Presidente Vereador Daniel Flávio de Moura Carvalho solicitou 

que fosse registrada a presença de vereadores, quando se constatou a 

ausência dos vereadores Glória ( da aposentadoria) e  Wellington (ortopedista) 

que apresentaram as respectivas justificativa.  Em seguida, o Diretor 

Legislativo Luiz Otávio fez a leitura do Capítulo 13, versículos 18 a 21,  narrado 

por São Lucas, da Bíblia Sagrada. Logo após, foi votada e aprovada, sem 

ressalva, a ata da reunião anterior. Prosseguindo, foram lidas as 

correspondências recebidas e encaminhadas à Gerência Legislativa para as 

providências de praxe. Foram ainda lidos e encaminhados ao órgão 

competente para exame e parecer no prazo legal, os Projetos, a saber: 

Emenda nº 007, de autoria do Poder Executivo, ao Projeto de Lei 

Complementar nº 015/2019 – “Dispõe sobre incentivos fiscais relacionados aos 

tributos municipais, altera a Lei nº 1.611, de 30 de dezembro de 1983. A Lei nº 

3.789, de 23 de dezembro de 2003, a Lei nº 4.974, de 06  de novembro de 

2018, a Lei Complementar nº 268, de 06 de novembro de 2018, e dá outras 

providências”, de autoria do Poder Executivo; Emendas de nºs 020 e 021, de 

autoria do vereador Daniel (do Irineu), ao Projeto de Lei Complementar nº 

019/2019 – “que disciplina o parcelamento, a ocupação e o uso do solo no 

município de Contagem, e dá outras providências”, de autoria do Poder 

Executivo; Projeto de Lei nº 066/2019 – “Declara de utilidade o  “Núcleo de 

Aprendizado Vida Eterna – NAVE”, com sede neste Município”, de autoria do 

vereador Edgard Guedes (da Farmácia). Prosseguindo, foram votados e 

aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs  1085 a 1170/2019; 

Indicações nºs 1539 a 1642/2019; Moções nºs 207 a 213/2019, apresentados 

pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: Requerimento nº 

1124/2019 – “Requer a realização de obras de Reforma Geral das 

dependências da Escola Municipal José Ovídio Guerra no bairro Eldorado, 

tendo em vista que as condições da escola é bastante precária e preocupante”, 

de autoria do vereador presidente Daniel Carvalho; Requerimento nº 

1153/2019 – “Construção de Tanque Batismal para realização de batismo dos 

fieis das Igrejas Evangélicas de Contagem”, de autoria do vereador Jérson 

Braga Maia (Caxicó); Requerimento nº 1156/2019 – “Requer informações sobre 

o funcionamento do (0800)283-1225, canal direto da população com o setor de 

manutenção do município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação nº 

1605/2019 – “Indica reorganização da tradicional e patrimônio municipal Feira 

do Bairro Amazonas, na Avenida Alvarenga Peixoto, neste Município”, de 

autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação nº 1609/2019 – “Indica capina e 

limpeza das ruas, avenidas e praças pertencentes ao bairro Santa Maria, neste 

Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria”; Indicação nº 1631/2019 – 

“Indico a instalação de energia elétrica na Rua França Vieira de Andrade, bairro 



Funcionários, neste Município”, de autoria do vereador José Antônio (do 

hospital); Indicação nº 1635/2019 – “Indico, ao Executivo Municipal, a 

instalação de uma Casa Lotérica no bairro Parque São João, neste Município”, 

de autoria do vereador José Antônio (do hospital); Moção nº 207/2019 – 

“Manifesta pesar pelo falecimento do Sr: Divanderlei Batista de Carvalho 

“Tilelei”, ocorrido no dia 25 de outubro”, de autoria do vereador presidente 

Daniel Carvalho. Em seguida,  presidente Daniel Carvalho solicitou o 

cumprimento de um minuto de silêncio em memória póstuma ao senhor 

Divanderlei Batista de Carvalho “Tilelei”. Logo após, os vereadores autores de 

suas matérias destacadas discorreram sobre elas, conforme consta nas notas 

taquigráficas. Na sequência, foi executado o hino da cidade de Contagem. 

Passando à discussão e votação de projetos, foram votados e aprovados, por 

unanimidade, no Segundo Turno e em Redação Final, os seguintes projetos: 

Projeto de Lei nº 020/2019, que “Revoga a Lei nº 4.280, de 14 de setembro de 

2009, que autoriza doação de imóvel”, de autoria do Poder Executivo; Projeto 

de Lei nº 050/2019, que “Considera Bem Cultural e Imaterial as Cavalgadas do 

município de Contagem”, de autoria do vereador Vinícius Faria e Co-autoria do 

vereador Rogério (Marreco); Projeto de Lei nº 051/2019, que “Acrescenta o 

parágrafo 3º, 4º e 5º ao artigo 2º da Lei nº 4.025 de 18 de julho de 2006, que 

“Cria diretrizes e estabelece princípios fundamentais e objetivos da Política 

Municipal de Fomento à Economia Popular e Solidária de Contagem, e dá 

outras providências”, de autoria do vereador Alessandro Henrique. No horário 

destinado ao Grande Expediente, o vice-líder de governo, vereador Alessandro 

Henrique usou a palavra e comentou a respeito de seus requerimentos, 

indicações e projetos que apresentou nesses seus dez meses de mandato. 

Alessandro destacou, dentre eles, três indicações que considerou bastante 

importantes. Por se tratar do mês de Outubro Rosa, mês de prevenção ao 

câncer, esse vereador comentou sobre a sua  indicação que solicitava a 

criação do Centro de Prevenção e Diagnóstico do Câncer. Alessandro lembrou 

que foi feita, por ele, uma emenda impositiva, que destinou  o valor de 

quatrocentos e dezesseis mil reais para a reforma do antigo Pronto Socorro do 

JK, local em que será implantado esse Centro de Prevenção. Alessandro 

comentou, ainda, que recebera uma emenda do Deputado Federal Inácio, que 

destinou cerca de dois milhões de reais, que servirão para a compra de 

equipamentos para esse novo centro de prevenção. Ele salientou, ainda,  que 

no futuro poderá ser  o primeiro Hospital de Câncer de Contagem.  Alessandro 

aproveitou para esclarecer que, além de fazer as indicações, os vereadores 

precisam buscar meios, recursos, acordos e conversas com o governo para os 

resultados finais. Esse vereador falou, ainda, de outra indicação, de sua  

autoria, que segundo ele,  após conversa com o governo, ficou decidido que  

muito em breve será criado o Conselho dos Direitos em Defesas dos Animais, 

que resultará em políticas públicas em defesa dos animais. Alessandro 

Henrique aproveitou e parabenizou o colega Caxicó pela indicação de um 

tanque batismal no Parque Fernão Dias. Deixou claro que ele, também, teria 



feito uma indicação solicitando a reabertura daquele parque. Falou de sua luta 

por aquele  parque e acrescentou que após muitos contatos,  o Governo do 

Estado teria cedido aquele parque para o Município de Contagem. Por fim, 

disse que foi aprovada uma lei, através de uma indicação sua, para que o 

município de Contagem possa fazer convênio com empresas para que elas 

possam investir nas áreas verdes de Contagem e, inclusive, o Parque Fernão 

Dias poderá ser contemplado. Acrescentou que já existem empresas 

interessadas em investir em Contagem.. Na sequência, o  vereador José 

Antônio convidou a todos para participarem da Audiência Pública, cujo tema 

será: Regulamentação das Cavalgadas, Rodeios e Similares em Contagem, 

que realizar-se-á no dia 30 de outubro, às 19:00 horas no plenário desta Casa 

Legislativa. Logo após, o presidente convidou a todos para participarem da 

Audiência Pública, a fim de discutirem a respeito do Projeto de Uso e 

Ocupação do Solo, que realizar-se-á no dia 31 de outubro, às 19:00 horas no 

plenário desta Casa Legislativa. Finalizando os trabalhos, foi convocada a 36ª 

Reunião Ordinária, prevista para o dia 5 de novembro, às 9:00 horas. 

Registrada a chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais havendo a 

tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, Cláudio 

Santos Fontes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, sendo 

lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


